

Roger Espinoza Recauda Ayuda para Honduras tras el Huracán

El mediocampista de Sporting Kansas City Roger Espinoza sabe que todo el mundo está pendiente de las elecciones presidenciales en Estados Unidos, pero de todos modos se siente desalentado por la falta de ayuda para las víctimas del huracán que azotó su país natal, Honduras.

Espinoza, quien jugó dos copas mundiales con Honduras, decidió hacer todo lo que esté a su alcance para ofrecer asistencia y está movilizándolo a otros jugadores de la liga profesional de fútbol MLS para ayudar a su país a recuperarse del huracán Eta. "Sé de muchos amigos, compañeros de las distintas selecciones, sus familias y vecinos que están en zonas inundadas", dijo Espinoza. "Es duro porque Honduras es del tamaño de un estado estadounidense. Es muy pequeña y todo está muy cerca. Cualquier cosa que pasa afecta a todo el país".

Eta, que tocó tierra en Nicaragua el 3 de noviembre como un huracán de categoría 4, mató al menos a 120 personas con lluvias torrenciales que produjeron inundaciones y deslizamientos de tierra en partes de América Central y México. Según las Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, más de 3.5 millones de centroamericanos, incluidos 2.7 millones de hondureños, fueron afectados por Eta.

Y la región se prepara para otro huracán, Iota, de categoría 5. Todo esto en medio de la pandemia del coronavirus.

"Esa es mi gran preocupación: La gente que va a refugios porque lo perdió todo y donde no habrá distanciamiento social", expresó Espinoza. "Hay muchos chicos y muchos ancianos, sobre todo, que son los más vulnerables".

Espinoza recibe apoyo de otros hondureños de la MLS como Maynor Figueroa (Houston Dy-



Roger Espinoza

namo), Oscar Boniek García y Bryan Acosta (FC Dallas), Danilo Acosta (LA Galaxy), Brayan Beckeles (Nashville), Douglas Martínez (Real Salt Lake), Andy Nájjar (LAFC) y Romell Quioto (Montreal). Entre todos, y con la ayuda del equipo de relaciones públicas de Sporting, produjeron un video en el que piden ayuda.

"Mi objetivo es hacer correr la voz y que otras organizaciones sin fines de lucro se nos unan, para ver cómo podemos ayudar a los hondureños", manifestó Espinoza. "Sabemos que hay una pandemia y que la gente ha perdido sus casas. Buena parte del país está inundado. Nos dijimos, 'hay que hacer algo porque Honduras atraviesa por una enorme crisis humanitaria'".

Los jugadores se enfocan en tres obras caritativas: Humanity and Hope United Foundation (Fundación Humanidad y Esperanza), Operación Frijol y Food for the Poor (Comida para los Pobres).

Espinoza vive en Estados Unidos desde los 12 años y milita en Kansas City desde 2008, aunque entre 2013 y 2014 jugó con el Wigan,

cuando ese club estaba en la Liga Premier de Inglaterra.

Disputó 254 partidos de la temporada regular con Sporting KC, anotando 10 goles y haciendo 35 pases de gol.

Estuvo asimismo en los mundiales de 2010 y 2014 y en los Juegos Olímpicos de 2012 en Londres. Se retiró de las competencias internacionales en 2019.

Su equipo avanzó a los playoffs como primera cabeza de serie de la Conferencia Occidental. El domingo enfrenta al San José Earthquakes, preclasificado en 8vo lugar.

Eta no es la primera vez que Espinoza procura ayudar a hondureños necesitados. En 2015 viajó a su tierra natal con Unbound, una organización sin fines de lucro de Kansas City que asiste a niños y ancianos pobres.

Honduras "es uno de los pocos países donde sucede esto, que soporta la pandemia y huracanes", manifestó. "Esa es mi gran inquietud y la razón por la que hice el video, para concientizar a la gente acerca de lo que pasa en Honduras, porque, para ser honesto, no está recibiendo mucha cobertura".

Se Esperan Espectadores en los Juegos de Tokio Haya o No Vacuna

Tras reunirse con el primer ministro japonés Yoshihide Suga, el presidente del COI elogió en una comparecencia de prensa las medidas para combatir el coronavirus que están preparando el comité organizador de Tokio 2020 y el gobierno nipón.

El presidente del Comité Olímpico Internacional (COI), Thomas Bach, dijo este lunes en una comparecencia ante los periodistas que estaba "muy convencido" de la asistencia de espectadores a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 programados para que den comienzo el 23 de julio de 2021 después de haber sido pospuestos un año debido a la pandemia del coronavirus.

El repunte de las infecciones en todo el mundo y la renovación de las medidas de contención en algunos países han reavivado las dudas sobre la posibilidad de organizar los Juegos si no se controla la pandemia en el primer semestre de 2021.

Pero tras mantener una entrevista en Tokio con el primer ministro japonés Yoshihide Suga, Bach elogió las medidas para combatir el virus de la Covid-19 que están preparando el comité organizador de Tokio 2020 y el gobierno nipón.

"Estamos en el proceso de armar una enorme caja de herramientas en la que podremos todas las medidas que podamos imaginar", dijo el presidente del COI.

El año que viene, "podremos sacar las herramientas adecuadas de esta caja y usarlas para garantizar un entorno



seguro para todos los participantes de los Juegos", agregó. "Estamos muy confiados en que podremos tener espectadores en los estadios olímpicos el próximo año".

Thomas Bach, que se encuentra en una visita de dos días a Tokio, también se comprometió a que el COI "haga todo lo posible" para garantizar que se vacune al mayor número posible de participantes y espectadores antes de llegar a Japón, si hay una vacuna disponible para el próximo julio.

Con este viaje a Tokio, el Thomas Bach espera convencer a los atletas, a la población japonesa y a los patrocinadores de los Juegos de que efectivamente pueden celebrarse el próximo verano.

Sin embargo, la ciudadanía japonesa sigue siendo escéptica y más

del 60% de los patrocinadores nacionales aún no se han comprometido a extender sus contratos por un año más, informaron diversos medios locales este fin de semana.

Pero los organizadores olímpicos y los funcionarios japoneses insistieron en que un mayor aplazamiento no era una opción y que la cancelación estaba aún menos en la agenda.

El martes pasado, el comité organizador de Tokio 2020 expresó su "alivio" después de que Pfizer anunciara el descubrimiento de una vacuna anti-Covid con un 90% de efectividad. Pero inmediatamente destacó que seguía preparándose para los Juegos incluso sin una vacuna, con medidas de prevención y control.

El pasado 8 de noviembre, la capital nipona acogió su primer

evento deportivo internacional desde el inicio de la crisis de salud, un torneo amistoso de gimnasia en el que participaron una treintena de deportistas japoneses, estadounidenses, chinos y rusos, ante la mirada de 2.000 espectadores.

Los organizadores del evento establecieron reglas muy estrictas para los atletas que venían del extranjero: se vieron obligados a aislarse antes de la salida, se sometieron a tests todos los días y sus movimientos fueron limitados.

Los espectadores también fueron sometidos a restricciones (mascarillas, desinfección de manos, toma de temperatura, prohibición de gritar, etc).

Las decisiones sobre el número de espectadores en los Juegos Olímpicos del próximo año o sobre las reglas para el público se tomarán la próxima primavera, dijo el jueves pasado Toshiro Muto, gerente general del comité organizador de Tokio 2020.

Muto dijo que las reglas de cuarentena podrían levantarse para espectadores extranjeros.

El primer ministro japonés quiso ser optimista este lunes, reafirmando que los próximos Juegos servirían como "prueba de que la humanidad ha vencido al virus".

"Juntos podemos hacer que estos Juegos Olímpicos y la llama olímpica sean la luz al final del túnel en el que nos encontramos con esta crisis de coronavirus", agregó Thomas Bach.

Condado de Union Distribuirá Alimentos el 21 de Noviembre

Condado de Union, NJ – La Junta de Freeholders del Condado de Union anunció que tendrán una distribución de alimentos para los residentes del Condado de Union que han sido afectados por la pandemia del COVID-19 el sábado, 21 de noviembre comenzando a las 9:00 am en el estacionamiento de Kean University, 1000 Morris Avenue en la Ciudad de Union. Los participantes deben seguir los letreros que estarán en Morris Avenue para entrar al estacionamiento. La distribución será por orden de llegada, no se necesita previa inscripción.

"El Condado de Union reconoce la necesidad de estas distribuciones de alimentos," dijo el Comisionado Presidente Alexander Mirabella. "Nuestros residentes continúan sintiendo los efectos de la pandemia del COVID-19, y la inseguridad de alimentos sigue siendo una preocupación. Nos enorgullece proporcionar este servicio tan valuable para los que lo

necesitan."

Los residentes que quieran recojer alimentos deben venire en auto, no se permiten peatones.

Al llegar cada residente debe presentar una identificación con su nombre y dirección e

indicar cuantos personas vivir en su hogar.

Este evento se llevará a cabo con todas las reglas establecidas para evitar el contagio del COVID-19, manteniendo distancia social y el uso de mascarillas.

Lista de todas las

Distribuciones futuras visite : <https://ucnj.org/covid19/food-distribution-events/>.

Para preguntas llame a la línea del Director de UCDHS al 888-845-3434 o 908-558-2288.

Banco Comunitario de Alimentos de NJ



Big Brothers Locksmith
Keys Made on the Spot!

Fast & Reliable Mobile Services
ALWAYS THERE WHEN YOU NEED US!



Cut Keys by Vin.

AUTO • TRUCKS • MOTORCYCLES

KEYLESS ENTRY REMOTES • REPAIR AND REPLACEMENT OF IGNITION AND DOOR LOCKS

FOREIGN & DOMESTIC CARS • FREE ESTIMATES *Hablamos Español*

CALL US TODAY FOR A FREE QUOTE! Keys Made on the Spot!

Odains (Gomez)
Tel: 908: 591.9867

Gregorio Gomez
Tel: 908: 591.8819

Lic# 34LX00014700



Big Brothers Locksmith
Keys Made on the Spot!

bigbrotherslocksmithllc@yahoo.com

Lockouts • Rekeying • Auto • Business • Residential



A & A AUTO BODY

LIC # 03259A
SPIES HECKER

PROFESIONAL COLOR MATCHING - COLLISION EXPERTS
OVEN-BAKED PAINTING - FRAME WORK SPECIALISTS
FREE ESTIMATES - VINYL TOPS - GLASS

400 TRINITY PLACE - ELIZABETH, NJ 07201
TEL: 908.354.2200 - FAX: 908.354.2221

WRECKER - FLATBED - WHEEL LIFT 24 HOUR TOWING SERVICE

GEORGE'S



COMPLETE TOWING & AUTO SERVICE
TOWING DEPT: 908.527.0399 - ELIZABETH, NEW JERSEY 07202